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Mención Estudiantes extendieron solicitud en la 

Intendencia para marchar el jueves 27 de 
septiembre. Mención al presidente de la 
Federación de estudiantes U. Alberto 
Hurtado. 
 

 
 
Estudiantes extendieron solicitud en la Intendencia para marchar el jueves 27 de 
septiembre. 
 

• Este viernes la vocera de la Aces junto al presidente de la Federación de estudiantes U. 
Alberto Hurtado llegaron hasta la Intendencia Metropolitana donde presentaron la solicitud 
de permiso en vista de la convocatoria a una nueva marcha para el próximo 27 de 
septiembre. Habla: -Eloísa González, vocera Aces Mención: -Funa elección municipal. 
Conduce: Sin identificar. 


